Proyecto Kidsmart IBM:

Para el presente curso escolar seguimos formando parte de la experiencia piloto para la inclusión de los Kidsmart dentro de las aulas de Educación Infantil. Consta de la dotación de un Kidsmart en el que los alumnos realizan distintas actividades para la mejora de sus capacidades.



Programa de Atención: El objetivo del programa es prevenir y mejorar las posibles dificultades de los alumnos en atención, para ello se organizará una sesión semanal para trabajar mediante diferentes actividades elaborando un dossier para las distintas edades para los alumnos que van destinados el programa.

Sección de anécdotas

- El día 29 nos visitaron Dª. Violeta de Miguel, Directora del Centro Nacional de Investigación e Innovación Educativa, Dª. Anabel Domínguez, Directora de la Fundación Yehudi Menuhim, D. Jesús Cabrera, Inspector de zona y varios artistas para realizar actividades del Programa Muse.
- Puesta en marcha este curso escolar por parte de los alumnos de 5º y 6º del pericole digital (http://sanbernabenews.blogspot.com.es/)
- Celebración del Halloween por parte del profesorado especialista en Inglés de nuestro Centro.
- -Podéis seguir la vida de nuestro Centro mediante la página web http://ceip-sanbernabe.centros.castillalamancha.es/

Los mejores alumnos/as del mes

!!PREMIADOS!!	3 ° de EP: María
EI:	4º de EP:
Samuel	Zara
1º de EP:	5° de EP:
Ariadne	Miriam
2º de EP:	6º de EP:
Rocío	Lucía

Y la mejor clase... E. INFANTIL



!!Felicidades!!



BOLETÍN FAMILIAS

Con el afecto que sabéis os tengo, me dirijo una vez más a todos vosotros/as, en esta nueva salida que inicia otra "Carrera", otro Curso escolar, que espero superemos con éxito etapa tras etapa.

Como "buenos deportistas" tendremos que colaborar en equipo, no escatimar esfuerzos, aunarnos en los momentos difíciles y al final, llegar a la meta con la satisfacción de haber cumplido todos con nuestro objetivo y nuestros hijos e hijas, que también lo son de nosotros educativamente, haber aprovechado cada uno a su nivel todas las capacidades.

Un abrazo. Vuestro Director:

Don Santiago



Como cada año os damos la bienvenida al colegio. Vamos a compartir esta dura, y preciosa tarea de formar personas capaces de integrarse en la sociedad en la que vivimos.

Por ello continuamos con los programas que desarrollamos años anteriores y que valoramos como necesarios. Pasamos a desarrollar cada uno de ellos:

Programa de Estimulación del Lenguaje en Infantil. Trata de prevenir déficits en el desarrollo del lenguaje de los alumnos/as, a través de cuentos y actividades en las que se trabaja a través de diversos programas de discriminación fonética y fonológica, articulación, expresión oral, la discriminación auditiva, comprensión oral, ritmo y entonación que llevan a cabo las/ os tutores/as de educación infantil en colaboración con el Equipo de Orientación.

MUSE. Desarrollado por la Fundación Yehudi Menuhin España (FYME) en convenio con el M.E.C.D. Su finalidad es el fomento de las Artes, especialmente de la música, el canto, el teatro, la danza y las artes plásticas, en el ámbito escolar como herramienta que favorece la integración social educativa y cultural de niños y niñas, previene la violencia, el racismo y fomenta la tolerancia y el encuentro entre las distintas culturas, desde el respeto a la diversidad. Hace hincapié en la importancia del diálogo y la interacción entre las diferentes culturas así como el desarrollo de la creatividad y la imaginación en la practica de las disciplinas artísticas como base de la educación.

Fundación YEHUDI MENUHIN España Desayunos del Ayuntamiento. Como en

años anteriores el Ayuntamiento nos proporciona un complemento tres veces a la semana para los almuerzos de los alumnos/as. Dicho complemento consiste en un zumo, un batido o unas galletas que se reparten a la hora del recreo los lunes, miércoles y viernes.



Jolly Phonics. Es un método completo de lecto-escritura que utiliza el sistema "Synthetic phonics" de manera multisensorial, divertida y sin duda atractiva para los niños/as, que aprenden a leer y escribir utilizando el sonido de las letras. Las cinco habilidades básicas en las que este método se apoya para leer y escribir son: Conocer los sonidos de las letras, saber escribir las letras, Sintetizar los sonidos, descomponer las palabras en sonidos y aprenderse la ortografía de las palabras "con truco".

Programa de Plurilingüísmo: Continuamos con el Programa de Plurilingüísmo promovido por la JCCM. En nuestro Centro el Plan consiste en impartir las clases de Educación Física integras en inglés. Con ellas lograremos que nuestros alumnos/as mejoren tanto en la comprensión como en la expresión oral en esta lengua, puesto que la Educación Física es un área en la que a través del movimiento nuestros alumnos/as serán capaces de adquirir los conocimientos mencionados anteriormente.

PericoleDigital: Los alumnos de 5° y 6° de Primaria continuarán con la publicación digital del blog del colegio "PERICOLE". En él contarán la vida diaria del centro y las noticias más importantes tanto a nivel local, provincial o nacional según la visión de nuestros alumnos.



La música de nuestra vida: Todos tenemos en nuestra mente una canción o una música que nos lleva a un recuerdo positivo, a un lugar en el que nos sentimos relajados y protegidos... El objetivo fundamental del proyecto es conseguir que nuestros alumnos tengan cada uno, esas canciones con las que se sienten bien y a través de ellas poder trabajar la musicoterapia, relajación, mindfullness...

Iniciar el proyecto "el huerto en el cole".



Es un proyecto colaborativo de toda la comunidad escolar del CEIP San Bernabé, en el que tanto padres, alumnos como profesores, realizaremos un huerto ecológico escolar, y un estudio del mismo, en el que los alumnos aprenderán las distintas clases de plantas, como se crían, que productos se elaboran de las mismas...